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会議のご報告

― 会議のご報告 ―

１

令和４年度 第１回常任理事会報告

議 題

１．協議事項

■ 〔 1 〕令和４・５年度役員改選について

①施行細則の改正について

② 各支部、地域会からの理事候補者・副会長候補者推薦者について

③ 常任理事候補者、監事候補者、特別委員候補者について

■ 〔 2 〕令和４年度通常総会・懇親会について

■ 〔 3 〕高・専門学生コンペについて

①福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技の実施のための審査委員長の選考について

② 令和４年度審査委員長について

③ 令和４年度課題案について

■ 〔 4 〕令和４・５年度日事連役員候補者及び常置委員会委員候補者の推薦依頼について

■ 〔 5 〕日事連年次功労者表彰候補者の推薦について

■ 〔 6 〕福岡県建設関連産業協議会表彰候補者の推薦について

■ 〔 7 〕女性部会勉強会、見学会の実施について

■ 〔 8 〕フルハーネス型安全帯使用作業特別教育開催について

■ 〔 9 〕令和４年度建築製図認定専門委員について

■ 〔10〕民事調停委員候補者の推薦について（福岡地方裁判所）

■ 〔11〕企画特集への広告ご出稿のお願い（日刊建設通信新聞）

■ 〔12〕四会連合協定 マンション修繕設計・監理等業務委託契約書類の新規発行について

■ 〔13〕九州・沖縄ブロック協議会ＯＢの会の開催について

■ 〔14〕その他

令和４年４月１２日（火）１５：００～ １７：００

ＺｏｏｍによるＷｅｂ会議 会長、副会長、常任理事、支部長、事務局１０名参加

日 時

出席者会 場

２．報告事項

■ 〔 1 〕令和３年度日事連単位会組織強化支援事業ＢＩＭのソフトウェア別の概要と実例紹介講習実施報告

■ 〔 2 〕福岡市緊急経済対策における感染症対応シティ促進事業実施報告

■ 〔 3 〕開設者・管理建築士等のための建築士事務所の管理研修会実施報告

■ 〔 4 〕法定講習（建築士定期講習・管理建築士講習）実施計画、実施報告

■ 〔 5 〕震災復旧のための被災度区分講習実施報告

■ 〔 6 〕（一社）福岡県建築士事務所協会関連令和３年褒章受章祝賀会の開催について

■ 〔 7 〕福岡県建築登録センター受付件数、売上報告

■ 〔 8 〕日事連３月通常理事会報告

■ 〔 9 〕ＢＩＭポータルサイト『ＢＩＭ ＧＡＴＥ』の公開について

■ 〔10〕その他

３．その他

■ 〔 1 〕その他
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議 題

１．協議事項

■ 〔 1 〕第１回理事会の進行、説明担当者、議題の確認

■ 〔 2 〕令和４年度日事連建築賞第一次審査

■ 〔 3 〕景観・まちづくりの事例集作成に関する送付希望部数についてお伺い【日事連】

■ 〔 4 〕第３５回福岡県美しいまちづくり建築賞に関する後援名義の使用について【福岡県】

■ 〔 5 〕２０２２年度 第１６回 建築九州賞（作品賞）の協賛・後援のお願いについて【日本建築学会九州支部】

■ 〔 6 〕その他

令和４年度 第２回常任理事会報告

令和４年５月１０日（火）１３：３０～ １４：４５

ＺｏｏｍによるＷｅｂ会議

会長、副会長、常任理事、事務局１３名参加

日 時

出席者

会 場

３．その他

■ 〔 1 〕次回会議等日程

令和４年度 第１回理事会報告

議 題

１．審議事項

■ 〔 1 〕令和３年度会務・事業報告（理事会決議事項）

■ 〔 2 〕令和３年度収支決算報告（理事会決議事項）

■ 〔 3 〕監査報告

■ 〔 4 〕役員改選に伴う施行細則の改定について（理事会決議事項）

■ 〔 5 〕新入会員の承認、退会会員の報告

■ 〔 6 〕その他

２．報告事項

■ 〔 1 〕国土交通省九州地方整備局営繕部長との懇談会報告

■ 〔 2 〕その他

令和４年５月１０日（火）１５：００～ １７：４５

ＺｏｏｍによるＷｅｂ会議

理事会構成者数及び出席者数 理事会構成者数 ２３名

出 席 者 数 ２２名

日 時

出席者

会 場

２．協議事項

■ 〔 1 〕令和４・５年度副会長、常任理事、理事・監事・特別委員候補者について

■ 〔 2 〕令和４年度通常総会・懇親会について

■ 〔 3 〕福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技の実施のための審査委員長の選考について

■ 〔 4 〕令和４年度福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技課題、募集要項について

■ 〔 5 〕令和４年度日事連建築賞第一次審査結果について

■ 〔 6 〕日事連年次功労者表彰候補者の推薦について
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■ 〔 7 〕令和４年度建築士事務所キャンペーンについて

■ 〔 8 〕ホームページ改修について

■ 〔 9 〕九州・沖縄ブロック協議会岡会主管による令和４年度通常総会、青年部協議会、ＯＢの会開催について

■ 〔10〕建築製図認定専門委員会について

■ 〔11〕その他

３．報告事項

■ 〔 1 〕県本部関係報告

①福岡市感染症対応シティ促進事業支援業務残務対応について
② 令和４・５年度日事連役員候補者及び常置委員会委員候補者の推薦について
③ 女性部会関係報告
④ 青年部会開催報告
⑤福岡県建設関連産業協議会表彰候補者の推薦について
⑥ 令和３年度日事連単位会組織強化支援事業ＢＩＭのソフトウェア別の概要と実例紹介講習実施報告
⑦ フルハーネス型安全帯使用作業特別教育開催について
⑧ 法定講習（建築士定期講習・管理建築士講習）実施計画について
⑨ 開設者・管理建築士等のための建築士事務所の管理研修会実施報告
⑩ 既存住宅状況調査技術者講習（新規・更新）実施計画について
⑪ ＢＩＭポータルサイト『ＢＩＭ ＧＡＴＥ』の公開について
⑫ マロニエＢＩＭ設計コンぺ2022について
⑬ 民事調停委員候補者の推薦について
⑭ （一社）福岡県建築士事務所協会関連令和３年褒章受章祝賀会の開催について
⑮ 福岡県建築登録センター受付件数、売上報告
⑯ 年間スケジュール
⑰ その他

■ 〔 2 〕支部・地域会報告
・北九州支部、筑豊支部、福岡地域会、県南支部

■ 〔 3 〕日事連日事連関係報告

■ 〔 4 〕その他

４．その他

■ 〔 1 〕次回理事会開催日程について

令和４年度 第３回常任理事会報告

議 題

１．協議事項

■ 〔 1 〕副会長の順位について

■ 〔 2 〕常任理事会、理事会の進め方について

■ 〔 3 〕顧問、相談役について

■ 〔 4 〕委員会構成について

■ 〔 5 〕令和４・５年度会員名簿発行について

■ 〔 6 〕令和４年度通常総会・懇親会開催報告

■ 〔 7 〕令和４年度日事連九州・沖縄ブロック協議会通常総会・第１回協議会、青年部会協議会、

ＯＢの会について

■ 〔 8 〕日事連単位会組織強化支援事業について

令和４年６月１４日（火）１５：００～ １７：００

舞鶴ＤＳビル なごみＡ会議室 会長、副会長、常任理事、支部長、事務局１２名参加

日 時

出席者会 場
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■ 〔 9 〕令和４年度日事連建築賞第一次審査結果について

■ 〔10〕令和４年度福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技出前授業の実施について

■ 〔11〕令和４年度建築士事務所キャンペーンの実施について

■ 〔12〕令和４年度適合証明技術者登録受付・講習の企画、実施について

■ 〔13〕業務報酬基準アンケート調査開始のお知らせと協力事務所への周知徹底について

■ 〔14〕マロニエＢＩＭ設計コンペティション２０２２開催について

■ 〔15〕建築士事務所登録等のオンライン化について

■ 〔16〕会誌「日事連」令和４年９月号の特集『階段』に関する寄稿のお願い

■ 〔17〕第１１回被災者支援制度研究会参加者について

■ 〔18〕大牟田市空き地及び空家等対策審議会委員の推薦について

■ 〔19〕事務局職員夏季賞与について

■ 〔20〕その他

２．報告事項

■ 〔 1 〕女性部会八女福島の町並み見学会開催報告

■ 〔 2 〕法定講習（建築士定期講習・管理建築士講習）実施計画について

■ 〔 3 〕既存住宅状況調査技術者講習（新規・講習）実施計画・報告について

■ 〔 4 〕顧問弁護士法律相談実施状況報告

■ 〔 5 〕福岡県建築登録センター受付件数、売上報告

■ 〔 6 〕日事連６月通常理事会報告

■ 〔 7 〕日事連定時総会等開催について

■ 〔 8 〕その他

３．その他

■ 〔 1 〕次回会議等日程

■ 〔 2 〕その他
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令和４年度 通常総会開催のご報告

― 令和4年度 通常総会のご報告 ―

２

■ 議長
髙尾 修二 (株)髙尾設計（北九州支部）

■ 副議長
権藤 勇二 権藤建築設計事務所（県南支部）

■ 議 事

（審議事項）
第１号議案 令和３年度 会務・事業報告
第２号議案 令和３年度 収支決算報告・監査報告
第３号議案 役員改選の件

■ 報告事項

１．令和４年度事業計画
２．令和４年度収支予算

■ 出席者、書面表決賛成者、出席者及び書面表決賛成者への委任状提出者数

正会員総数 ４７５事務所
出席正会員数 ４７事務所
書面表決賛成者 １５６事務所
書面表決反対者 ０事務所
委任状提出者 １１１事務所

合計賛成者数 ３１４事務所

※全ての議案につきまして、正会員総数の過半数以上の賛成をいただき決議されました。

令和４年５月２７日（金）１５：３０～１７：２０

ＡＮＡクラウンプラザホテル福岡２階 ボールルーム

通 常 総 会

開催日時

開催場所
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令和４・５年度 理事名簿 (順不同)

役 職 名 氏 名 事 務 所 名
支 部 名
地域会名

備 考

会 長 岩本 茂美 ㈱傳設計 福 岡 福岡地域会代表

副 会 長 西 洋一 ㈱Ｇデザインアソシエイツ 福 岡

副 会 長 早田 倫明 ㈱雅禧建築設計事務所 福 岡

副 会 長 松澤 徹 ㈱松澤建築設計事務所 福 岡

副 会 長 上野 裕平 ㈱Ｅ-ＳＹＳＴＥＭ 福 岡

副 会 長 林 カヅ子 ㈱ＡＥＡ設計室 北九州

副 会 長 中山 俊治 ㈱ナカヤマ・トシ設計 県 南

常任理事 八島 英孝 ㈱志賀設計 福 岡

常任理事 金子 幸生 日建建設㈱ 福 岡

常任理事 岸本 章宏 岸本建築設計事務所 福 岡

常任理事 鴛海 達矢 鴛海達矢建築設計事務所 福 岡

常任理事 髙桑 圭輔 ルフトプラン一級建築士事務所 福 岡

理 事 二田 司 ㈱隆設計事務所 福 岡

理 事 上野 敏範 エス・エー・アイ構造設計㈱ 福 岡

理 事 原 英基 ㈲ストリームデザイン 福 岡

理 事 今井 秀明 ㈱アーキスト 福 岡

理 事 井上 浩平 バウンダリーデザイン一級建築士事務所 福 岡

理 事 金子 英造 ㈱金子英造建築設計事務所 北九州 北九州支部長

理 事 久松 博幸 ㈱ラティス・アーキテクツ 北九州

理 事 山口 伸子 彩設計工房 北九州

理 事 横溝 當一 ㈱國武建築設計事務所 県 南 県南支部長

理 事 林田 敏治 アトリエ・林田設計工房 県 南

理 事 桜庭 公生 アルファ建築設計事務所 県 南

理 事 木村 昭文 フィールドデザイン 県 南

理 事 大村日南子 ㈱大藪組 県 南

理 事 岡松 孝則 たく建築設計 筑 豊 筑豊支部長

令和４・５年度 監事名簿 (順不同)

役 職 名 氏 名 事 務 所 名
支 部 名
地域会名

備 考

監 事 江下 素彦 ㈱メイ建築研究所 福 岡

監 事 廣田 栄作 ㈱広田工務店 福 岡

監 事 藤本 孝行 ㈱トーケン設計 北九州

令和４・５年度 特別委員名簿 (順不同)

役 職 名 氏 名 事 務 所 名
支 部 名
地域会名

備 考

特別委員 松山 将勝 ㈱松山建築設計室 福 岡

特別委員 有澤 廣己 有澤建設㈱ 福 岡

特別委員 石川 直登 ㈱長澤設計 福 岡

特別委員 野本 和範 ㈱範企画設計 福 岡

特別委員 髙尾 修二 ㈱髙尾設計 北九州

特別委員 豊川 仁喜 ㈱豊川設計事務所 北九州

特別委員 髙嶋 誠司 髙嶋建築事務所 県 南

特別委員 井上 文雄 ㈲井上建築事務所 県 南

特別委員 内村 知雅 ㈲ＵＴ設計工房 県 南
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３
令和４年度
日事連九州・沖縄ブロック協議会通常総会・協議会報告

◆ 日 時 令和4年7月1日（金）午後2時00分～午後5時40分

◆ 会 場 西鉄グランドホテル

◆ 出席者 福岡会２３名、日事連２名、佐賀会８名、長崎会３名、熊本会８名
大分会２名、宮崎会７名、鹿児島会８名、沖縄会４名

◆ 議 事 第１号議案 令和３年度事業報告承認の件
第２号議案 令和３年度収支決算および会計監査報告承認の件
第３号議案 令和４年度事業計画（案）承認の件
第４号議案 令和４年度収支予算書（案）承認の件
第５号議案 役員改選の件

会長 岩本茂美福岡会会長
監事 内田要佐賀会会長、仲摩和雄大分会会長

第６号議案 次期開催県の決定の件
令和５年度総会開催地 ＝ 主管会 大分会

◆ 第1回協議会 ① ネットワークの将来性について 【佐賀会】
協議事項 ② 建築資材高騰に対する設計事務所の対応について 【熊本会】

③ 全国大会の開催について 【熊本会】
④ 従業員の賃金改定について 【熊本会】
⑤ ＢＩＭでの改修工事や点検業務への活用について 【熊本会】
⑥ 会員増強について 【沖縄会】
⑦ ＢＩＭの普及・推進について 【福岡会】
⑧ ＣＭ（コンストラクション・マネジメント）について 【福岡会】
⑨ 事業承継について 【福岡会】
⑩ 建築士事務所の業務と報酬指針（告示９８号）（お知らせ） 【長崎会】

令和４年度 日事連九州・沖縄ブロック協議会通常総会懇親会

１．開会のことば
２．会長挨拶
３．来賓挨拶
４．乾杯
５．懇談
６．次期開催県 会長挨拶
７．万歳三唱
８．閉会のことば
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４
令和４年度
日事連九州・沖縄ブロック協議会青年部会協議会報告

◆ 日 時 令和４年６月３０日（木）午後3時30分～午後7時30分

◆ 会 場 西鉄グランドホテル（Ｗｅｂ会議併用）

◆ 出席者 福岡会１６名、佐賀会６名、長崎会２名、熊本会７名、
大分会３名、宮崎会３名、鹿児島会２名、沖縄会２名

◆ 次 第 １．開会の挨拶
２．来賓の挨拶
３．各単位会の自己紹介
４．意見交換会

① ＢＩＭ関連
② 単位会組織強化支援事業関連
③ 景気関連
④ 働き方改革関連
⑤ 話創会・全国大会関連
⑥ 会員増強関連
⑦ コロナ関連
⑧ その他

５．総括
６．閉会の挨拶

令和４年度

日事連九州・沖縄ブロック協議会

青年部会協議会懇親会報告

１．開会のことば
２．乾杯
３．懇談
４．来年度の開催に向けての挨拶
５．万歳三唱
６．閉会の挨拶
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５

◆ 日 時 令和４年５月２８日（土) 1０：５０ ～ １５：３０

◆ 行 程 松尾家（修理中） → 旧寺崎邸（うなぎの寝床） → 堺屋（公開施設）

→ 旧大坪家（修理中） → 横町町屋交流館 → 許斐本家（町家に茶舗）

◆ 講 師 北島 力先生

◆ 参加者 岩本会長、西副会長、早田副会長、
福岡地域会４名、北九州支部５名、県南支部８名、関係団体１名、事務局１名

６ 女性部会勉強会報告

女性部会「八女福島の町並み見学会」報告

◆ 日 時 令和４年４月１９日（火) 1４：００ ～ １６：００

◆ 場 所 勉強会：アイカ工業㈱福岡ショールーム 福岡市博多区東比恵１-６０

◆ 参加者 福岡地域会１０名、北九州支部３名、県南支部３名、事務局１名
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北九州支部 令和４年度 通常総会議事録

令和4年4 月22日（金） 17：00~18：00

リーセントホテル小倉

中川 由夏 会員

1.総会成立について 中川由夏 会員

当支部の現在会員80名のうち、出席者19名、委任状37名で、総会員の3分の2以上の議決権を
いただきましたので、総会成立となりました。

2.建築士事務所憲章 主席者全員

3.開会の言葉 川野浩三 副支部長

4.支部長挨拶 金子英造 支部長

5.県本部会長挨拶 岩本茂美 会長

6.議長選出

議長 秋本崇之 会員
議事録署名人 藤本孝行 相談役

高崎徳彦 相談役

7.議案

《第1号議案 令和3年度 会務・事業報告》
金子英造部長より、会務・事業報告がなされた。
藤本会長より質疑
事業報告の説明が不足のため、追加報告を求めた。金子支部長が追加報告を行った。
挙手にて採決を行い、承認された。

《第2号議案 令和3年度 収支決算報告（監査報告）》
久松博幸会計より、収支報告がなされた。
古賀建光監査より、監査報告がなされた。
挙手にて採決を行い、承認された。

日 時

司 会

場 所
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《第3号議案 役員改選について》
川野浩三副支部長より、金子英造支部長の再任の経緯報告がなされた。
挙手にて採決を行い、承認された。

《第4号議案 令和4年度 北九州支部施行細則第16条～18条改訂について》
金子英造支部長より、改訂の趣旨、改訂内容の説明がなされた。
挙手にて採決を行い、承認された。

《第5号議案 令和4年度 事業計画案の承認について》
金子英造支部長より、事業計画の説明がなされた。
挙手にて採決を行い、承認された。

《第6号議案 令和4年度 収支予算案の承認について》
久松博幸元会計より、収支予算案の説明がなされた。
藤本会員より質疑
繰越金が増えているが、今後の計画を説明されたい。
金子支部長が、見学研修や交流事業などを充実させ、会員へ還元する方向であると説明がなされた。
挙手にて採決を行い、承認された。

《その他》
佐々木会員より質疑
新執行部の紹介をしていただきたい。
金子英造支部長より、新執行部の紹介がなされた。

8.閉会の言葉 服巻良樹元副支部長
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令和４ 年度 第１ 回 定例幹事会議事録

令和4 年5 月19 日（木） 17：00～19：00

貸会議室「スマイルスペース」

◇ 司会：金子

◇ 出席者： 藤本、山口、望月、永澤、高浜、安東、林、大江、高尾、香月、金子、鷺池、

大川、久松

◆ 議 題

1.令和4 年度児童絵画展について
（特別事業委員会他）（予算30 万円）〔参加：会員、賛助会員〕
・絵画展対象範囲

北九州市内の小学校とする
・絵画の応募形式

紙とする。
HP は広報用と応募受賞作品の掲示を行う。

・広報
絵画の出品数を上げるべく広報を行う。枚数が多いと煩雑になるため、
応募作品の郵送先を小倉と八幡などに分けて態勢を強化する。

・ポスター製作
秋本幹事に一任。

・スケジュール
5 月準備期間
6 月初旬 告知（電話、FAX、HP、facebook など）
6 月～9 月 絵画制作期間
9 月16 日 締め切り
9 月下旬～10 月上旬 選考会
10 月29 日（土）表彰式

・賞品
例年通りの賞品とする（ノート、絵具など）

・会場予約（特別事業委員が担当）
北九州市立子どもの館 093-642-5555
北九州市八幡西区黒崎三丁目15 番3 号 COMClTY 7 階

2.建事会ゴルフコンペ
（事業・総務）（予算3 万円）〔参加：会員、賛助会員〕
高浜幹事、永澤幹事に一任。
4 組で予約。

3．研修ツアー
（事業・総務）（予算14 万円）〔参加：会員〕
研修ツアーの希望を募ります。

日 時

参 加 者

場 所
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4．構造設備勉強会（仮）
（教育・研修）〔参加：会員〕
省エネ（モデル建物法）勉強会

5．夏の例会（予算5 万円）
〔参加：会員、賛助会員〕
ボウリング＋懇親会

6．高校生専門学校生設計競技の出前授業
（教育・研修）
例年、ポリテクカレッジ、戸畑工業高校から、出前授業のオファーが来ます。
教育委員会から、出前授業の対応をいただく

7．会計処理
幹事会交通費のお支払いについては、忘年会や次年度総会など会員が一堂に集まる時に、
まとめてお支払いする方法といたします。

8．支部のペーパーレス化と、クラウド化
・PDF やワードなどをタブレット等で見ていただく方法を取ります。
・北九州支部のクラウド型ストレージを保有することで、幹事会や事務局の見える化と、
作業負担の分散化を進めていきたい。
次回、クラウドストレージについての詳細な説明を行う。

9．幹事会・懇親会のセッティング
（総務・事業）
幹事会の場所と時間のセッティング ： 総務委員会
懇親会の場所と時間のセッティング ： 事業委員会

◆ 報告事項
特になし

◆ 情報共有・自由討議
特になし

◆ 次回予定
令和4 年6 月9 日（木）17：00 第2 回定例幹事会
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令和４年度 第２回 定例幹事会議事録

令和4年6 月9日（木） 17：00~19：00

西小倉市民センター 会議室1

金子、高尾、香月、安東、秋本、山口、林、高濱、豊川、望月、鷺池、大川（以下全て敬称略）

◆ 議 題
1.令和4 年度児童絵画展（金子）
・6 月中旬 ポスター完成（事務局で印刷して発送）

・学年ごとの賞の数を固定。1学年ごと金銀銅＋佳作7作品。全60作品その内、特別賞が7つ。

・先に入選作品を各学年10作品選び、その中から特別賞7つを選考。

・学校賞、クラス賞は無くす。

・HP で告知

・各団体へ後援依頼（後援依頼書作成：事務局）

・挨拶回り（支部長・副支部長）金子、香月、高尾

・小学校へお知らせ（E メール）

・応募のお願いの電話（会員で分担する）

応募期間の前。ポスターを郵送した後、夏休み前の７月に電話。

・ポスターの各賞の説明のところ：北九州市長賞他に書き換えて短縮。

・賞品購入：担当望月、賞品は例年と同じ。商品の筒も購入する。参加賞は、ノート。

特別賞は絵具セット(６０００円)、金銀銅は水彩鉛筆。クラス賞が無いので商品券はなし。

・絵画サイズ：B4 サイズ（例年と同じ）

・応募期間：９月1 日~９月３０日とする

・受付窓口：東部と西部に分ける。（東部：事務局、西部：川原設計にお願いする）

・応募の詳細はＨＰで掲載。ＨＰの告知はでき次第。

・ポスターの印刷は、昨年は印刷会社に頼んでそのまま郵送してもらった。今年は事務局から

発送する。Ａ３を案内文と一緒に、Ａ４に折って郵送。

・校長会でお渡しを検討（市の教育委員会が窓口？）

・手提げ袋。（昨年購入）。事務所協会のネームを入れる？

・事務局に残数を確認後、足らない手提げ袋は、秋本さんに手配。

・応募作品の郵送方法：例年通りは先生にお任せ。作品の一覧表を一緒に入れてもらう。

低学年の名前は、ひらがなで応募してくるが、リストの中に漢字とフリガナをお願いする。

・応募作品の返却方法：東部と西部に分ける。みんなで手分けして行う。

・参加賞の受け渡し方法：ノートと絵と一緒に受け渡す。賞と絵画と一緒に返す。
人数を増やす。一旦集合して仕分けする。
撤収の時に絵だけは分けておく。

・審査会場：（会場の案）戸畑生涯学習センター１階、西小倉市民センター、北九州パレス

審査日程は１０月６日（木）幹事会の日。時間は応募枚数を見てから。

・表彰式会場：子どもの館予約済み。（秋本）

１０月２９日（土）９時に集合。１０時から１２時まで表彰式。

・入賞作品の展示：子どもの館ホール前（予定）

ホールの前に当日のみ受賞作品を展示。（当日９時から準備。）

日 時

参 加 者

場 所
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・審査基準について
これまでは、画力や創造性を重視して審査をしてきたが、22 年目を迎えてそろそろ
明確な基準を設けても良い時期ではないか。
（案）
「一人一人が感性や創造力を働かせて豊かに表現すること」を中心として、下記の基準にて
審査を行います。
◎楽しさや美しさなどが感じられる作品
◎自由な創意・工夫をこらした作品
◎子どもらしく個性的で、明るく伸び伸びしている作品
◎自然や人を思う心などのよさが表れている作品
◎基本的な事が出来ている作品
◎画面空間を使いこなしている作品
次回決定する。（点数方式？）
審査基準については、次回の幹事会で案を持ち寄り決定する。

・各団体賞の選定基準について
選定者の差が大きいため、一定の選定基準を提示してはどうか。
⇒表彰式のときに選定理由を発表しているが、一人の方の好みに偏らない様に、複数名で
審査にお越しくださいと案内すれば、各団体の趣旨に沿った基準で選定いただけるの
ではないか。

・賞状の文面について
文面は北九州市内に戻す。

2.建事会ゴルフコンペ
（事業・総務）（予算3 万円）〔参加：会員、賛助会員〕（高浜）

■日時 ２０２２年７月１０日（日）９時００分集合
■スタート：９：２９ （４組予定）
■場所：鷹羽ロイヤルカントリークラブ（福岡県田川郡大任町大字大行事4320）
■プレー費： ￥12,400 （食事付き） 会 費 ：￥1,000 （パーティー、賞品代）
■表彰式：プレー終了後 クラブハウスにて
■６月９日現在参加１１名、参加予定１名（残り４名先着順、６月３０日まで募集。）

3.研修ツアー
（事業・総務）（予算14 万円）〔参加：会員〕

HASSENBA HlTOYOSHl KUMAGAWA ／ (株)タムタムデザイン
(所在地：熊本県人吉市下新町)
(Renovation of the year 2021 総合グランプリ受賞 )

『災害を災凱へ(タムタムデザイン＋ASTER)』

・全国大会（９月３０日~１０月１日）に合わせて、２９日からが良いか？
・バスの手配等、詳細については次回にでも決定する。
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4. 夏の例会
（予算5 万円）〔参加：会員、賛助会員〕

コロナ禍で出会いや交流が激減している事務所員の方に、沢山の参加をしていただきたい。
■ 8 月5 日（金）

⇒15:00～17:00 ボウリング王国スポルト
⇒18:00～ビアガーデン 光テラスの屋上（ばばばバーベキュー）飲み放題付き。

予約は常任委員会担当。事務所協会のスタッフの交流の場とする。
ボウリングの商品は商品券と、会員から余ったお中元を持ち寄り。参加者全員何かを貰える
ように（予算５万円）。例年、ボウリング代は事務所協会が負担。ボウリングの参加人数に
よりビアガーデンの費用をを補助。

5. 支部のペーパーレス化と、クラウド化
■ Google workspace
・料金：ストレージ８０００円／年、（７３００円位／年）
・容量：３０ギガ／ユーザー
・プラン：ビジネススターター
ストレージは誰でもは入れないが、google のメール（無料）があれば共有できる。
フォルダの管理者が閲覧希望者に許可を出せる。支払いは立て替え払い（金子支部長）し、
請求書を事務局へ渡す。契約決定済。詳しい資料はメールにて配布。

◆ 報告事項

1. 令和4 年6 月28 日（火） 第2 回青年部会・懇親会 in 北九州
各支部で開催場所を持ち回り。
・時間：１８時~
・場所：TKP 小倉駅前（小倉興産16 号館9 階 第2 会議室）
懇親会会場は未定。福岡、会長副会長事務局（北九州以外１５名ぐらい）

2. 令和4 年6 月30 日（木） 九州・沖縄ブロック協議会令和４年度 「青年部会協議会」

◆ 情報共有・自由討議

1. BIM ポータルサイト BIMGATE
県からの周知依頼。

◆ 次回予定

令和4 年7 月14 日（木） 第3 回定例幹事会
場所：西小倉市民センター（予定） 18：00~
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令和4年5月27日、県本部通常総会、福岡地域会全員集会が開催されました

■日 時……… 令和４年５月２７日（金）

■場 所……… ＡＮＡクラウンプラザホテル福岡 ２階 ボールルーム

■議 長……… 井上 浩平(バウンダリーデザイン一級建築士事務所)

■報 告

《審議事項》

第１号議案 令和３年度 事業報告
第２号議案 令和３年度 収入支出決算報告
第３号議案 地域会役員改選の件
第４号議案 県本部理事候補について

《報告事項》

１．令和４年度事業計画について
２．令和４年度収入支出予算について

《出席者、出席者への委任状提出者数》

正会員総数 ２７４事務所
出席正会員数 ２９事務所
委任状提出者 １２１事務所

合計賛成者数 １５０事務所

※全ての議案につきまして、正会員総数の過半数以上の賛成をいただき
決議されました。

福岡地域会 会員集会

懇 親 会



中山副会長による乾杯

県南支部からのお知らせ

県南支部 「令和4年度通常総会・懇親会」のご報告

19― 各支部・地域会よりお知らせ ―

令和4年5月12(木)  16:30～17:30

ハイネスホテル久留米

会員 36 名，表決委任者 29名 (定足数 65 名 / 正会員総数 86 名)

総会議事事項に先立ち，令和3年10月より協議を重ね，令和4

年4月より県南支部に大牟田支部が合併する旨の報告が桜庭支部

長よりなされました。旧大牟田支部会員を含む出席者及び表決

委任者が定足数を満たし，総会が成立することが確認されました。

藤木 博文氏が議長に任命され，各議案・報告事項ともに滞りなく

審議が進み，全会一致で可決・承認されました。

大牟田支部の合流と共に，本総会では役員の改選も行われ，

新たな執行部のもと令和4年度のスタートが切られました。

通常総会後，県本会より，西副会長・林副会長・小西事務局長を

来賓としてお迎えし，会員 38名，賛助会員 24名が参加し総勢65名

で懇親会が行われました。

西副会長からは，コロナ禍で停滞した活動を取り戻し活発な活動が

行われることを願うとの挨拶を頂戴し，また，横溝支部長より就任の

挨拶と支部運営・活動の抱負が述べられました。

新たに合流された大牟田の会員より自己紹介も頂き，懇親を深める

機会となりました。県南支部として賛助会も含め一堂に返すのは約2年

半振りであり，旧大牟田支部の賛助会も

県南支部に合流されたことから，活発な情

報交換がなされ有意義な会となりました。

日 時

出席者

場 所

中山副会長による乾杯 西副会長あいさつ 横溝支部長あいさつ



20― 会 員 動 静 ―

新入会員のご紹介

事務所名 ㈱m’s planning

■会務代表者：小堀 元寛 ■所在地：福岡市南区高宮

福岡地域会に入会されました

事務所名 ㈱ネクスト-ライフ-デザイン

■会務代表者：大津 慶吾 ■所在地：福岡市城南区長尾

福岡地域会に入会されました

事務所名 ㈱野口直樹建築設計事務所

■会務代表者：野口 直樹 ■所在地：福岡市中央区渡辺通

福岡地域会に入会されました

事務所名 ㈱小林工務店

■会務代表者：小林 晃一 ■所在地：福岡市城南区梅林

福岡地域会に入会されました

会 員 動 静８

事務所名 ㈱ＬＩＳ．建築設計

■会務代表者：川﨑 勝也 ■所在地：福岡市博多区千代

福岡地域会に入会されました

事務所名 ＳＴＵＤＩＯ ＭＯＵＮ 一級建築士事務所

■会務代表者：小畑 俊洋 ■所在地：福岡市中央区高砂

福岡地域会に入会されました

事務所名 長門建築設計事務所

■会務代表者：長門 宏明 ■所在地：福岡市南区平和

福岡地域会に入会されました
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役員さんの徒然雑記９

― 役員さんの徒然雑記 ―

会長 岩本 茂美 さん

令和４年５月27日の令和４年度通常総会をもって、４期目の会長を拝命いたしました、株式会社

傳設計の岩本でございます。皆さまには、日頃より当協会に対し並々ならぬご理解とご協力をいただ

いておりますことに、心より感謝申し上げます。

今回は、４期目を務めるにあたって取り組んでいきたいことについてお話させていただきます。

まず、今まで３期６年間会長を務めてまいりましたが、最初の２年間は特に熊本地震の復興支援に

関し、皆さまからお力添えをいただき何とか乗り切ることができました。４期目を迎えた現在も、

復興に向けた取り組みは続いておりますので、鋭意これからも支援を行っていく所存です。

次に、会員増強は大切ですが、足元を見て現会員を大事にすること、そして会員によって組織が

成り立つことが社会に認知され、貢献していくということを忘れてはなりません。ここ数年、ダウン

サイジングやITの普及により、設計業務は多様化しています。このような諸問題にどのように対応

していくか、皆さまと一緒に知恵を出し合うことが必要だと考えています。新型コロナウイルスの

発生以降、去年までは多くの行事が中止に追い込まれてきましたが、現在はWebで様々なコミュニ

ケーションをとることが技術的にできはじめました。今年はWebを併用し、感染防止対策を図り

ながら各事業に取り組んでまいります。

また、業務改善・効率化として、３つのことに

触れさせてください。１つ目は、昨年４月の建築物

省エネ法改正による300㎡を超える建物の適合義務

化について、現在、皆さまの一番切実な問題であろ

うと思います。その解決策として、外注すること

なく、自社においてWeb上で計算ができるよう、

当協会では今年の夏から秋にかけて講習会を行う

予定としております。



22― 役員さんの徒然雑記 ―

２つ目は、BIM（Building Information Modeling）

モデルを作ることによって、ある程度の作業が安定的

に齟齬なく移行し、シフトすることができます。

当協会では引き続き、ベンダーを特定することなく、

更なるBIMの活用を率先して進めていこうと考えて

おります。

３つ目は、業務環境の中の発注方式について、

現在ECI方式や、事業によってはデザインビルドや

PFIなど、多岐にわたる業務のやり取りが考えられ、

多様に変化してきております。これらについても能動的に対応するため、当協会は「コンストラク

ション・マネジメント協会（以下、CM協会）」に入会しており、当協会会員である皆さまも会員と

なっています。ぜひCM協会の取組みを活用し勉強させていただきながら、業務の幅を広げることが

できればと考えております。

そのほか、昨今の社会情勢においては、マンションの改修設計などがクローズアップされており、

建替えを視野に入れた方法等について専門の協会と連携を図っていくことや、青年部会会員と協同して、

経営の在り方や業務の執務環境の改善などを含めた経営塾的のようなものについても取り組む所存です。

様々なことを共に勉強し合い、設計の質を安定的に高めることが、ひいては社会貢献に繋がります。BIM

の活用などIT化の流れに乗りながら、いろいろなところで皆さまと手を携えて行っていきたいと考えて

おります。

最後に、今期は特に、「次世代につなぐ組織」、「これからバトンタッチする際にどういうことが

大事なのか」ということをしっかり考えながら各事業に取り組んでまいります。引き続き、正会員、

賛助会員の皆さまにご協力をいただきながら、建築業界の更なる発展のために精進する所存でございます

ので、何卒よろしくお願い申し上げます。



23―役員さんの徒然雑記―

副会長 上野 裕平 さん

福岡県建築士事務所協会の皆様、こんにちは。この度、

副会長を務めさせていただきます、株式会社E ―ＳＹＳＴＥＭ

一級建築士事務所の上野と申します。

現在まで事務所協会では理事・常任理事を務め、岩本会長の

リーダーシップの元、会員事務所のBIMの普及促進にも力を

注いで参りました。昨年度は1日のセミナーでArchicad・

Revit・GLOOBEと、シェアの高い3種のBIMソフトの概要と

実例の紹介を一気に行うという新しい試みの講習会を開催しま

した。一言でBIMと言っても各社操作性や拡張性、構造・設備

との連携、積算・施工との連携など三者三様です。日本の建築

基準法に寄り添ったBIMもあれば、ヨーロッパ発祥の、デザイン

と操作性に優れたBIMもあります。意匠・構造・設備を一つの

ソフトで出来てしまう総合力の優れたBIMもまた魅力的です。

皆さん導入のきっかけは様々な理由があると思いますが、

私がBIMを使い出したのは不純な動機で、とにかく楽して作図

したかったから！！です。私のBIM使用歴は約10年ほどに

なりますが、BIMは、平面図を直して立面図を直して断面図を

直して、、、と、打合せの度に延々と行われる図面修正の作業

から解放されたいという当時の私の願望を、全て叶えてくれる

魔法のツールなのだと思いました。

が、しかし、いざ導入してみると思いのほか作図の表現の

コツを掴むのが難しく、何とも出来ばえの悪い図面が乱発され、

ゼネコンさんからは納まっていない！と怒られ、積算事務所の

担当者からは拾えないとクレームが届き、、、という具合で

一進一退を繰り返しながら現在に至っています。

私は、BIMを使いこなしていく上で何か一つ突破口を見つける

ことができれば、飛躍的に設計作業の効率化とデザインの質が

向上すると思っています。私の場合は3Dモデルのウォークスル

ーをBIMで作成し、クライアントから「これ分かりやすくて

良いね！」と言ってもらえる機会が増えてきた事で成功体験と

して自信がつき、プレゼンテーションの説得力が増した様な気が

します。

完成した建物

BIMモデル



24― 役員さんの徒然雑記 ―

福岡県は、全国的に見てもBIMの

導入率は高い県です。今後は、BIM導入

後のサポートや相談窓口など、導入直後

に挫折する方が多いBIMの問題点をどの

ようにしてバックアップし、「稼働率」

を上げていくかが課題だと考えます。

また今季も、日本建築士事務所協会

連合会BIMと情報環境ワーキンググルー

プの委員も務めることになりました。

引き続き福岡県に最新の国の動向や情報

をお伝えできるように努力して参ります。

完成した建物

BIMモデル


